

1. Record Nr.	UNISA996393606303316
Titolo	[Device with Latin epitaphs] [[electronic resource]]
Pubbl/distr/stampa	[S.l., : s.n., 15--?]
Descrizione fisica	[1] p. : chiefly ill
Soggetti	Printers' marks
Lingua di pubblicazione	Latino
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Title supplied by cataloger. Reproduction of original in the British Library.
Sommario/riassunto	eebo-0018
2. Record Nr.	UNINA9910261102703321
Autore	Meyer-Landrut Nikolaus
Titolo	Frankreich und die deutsche Einheit : Die Haltung der französischen Regierung und Öffentlichkeit zu den Stalin-Noten 1952 / / Nikolaus Meyer-Landrut
Pubbl/distr/stampa	De Gruyter, 1988 Berlin ; ; Boston : , : Oldenbourg Wissenschaftsverlag, , [2010] ©1988
Edizione	[1st ed.]
Descrizione fisica	1 online resource (162 p.)
Collana	Schriftenreihe der Vierteljahrshefte für Zeitgeschichte ; ; 56
Classificazione	HIS000000HIS037070
Disciplina	909.82
Soggetti	German reunification question (1949-1990) France Foreign relations Germany Germany Foreign relations France France Foreign relations 1945-1958
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Description based upon print version of record.

Nota di bibliografia

Includes bibliographical references.

Nota di contenuto

Front Matter -- Die Ausgangslage -- Die Haltung der französischen Regierung -- Die Diskussion um das sowjetische Angebot in der französischen Öffentlichkeit -- Schlußbetrachtung -- Anhang -- Back Matter

Sommario/riassunto

"Gromyko hat mich heute Abend um 10 Uhr zu sich bestellt, um mir eine Note zu überreichen, in der der Abschluss eines Friedensvertrages mit einem vereinten Deutschland vorgeschlagen wird." Die Übergabe der als Stalin-Note bekannten diplomatischen Notifikation und des begleitenden Projekts eines Friedensvertrages, von der der französische Gesandte in Moskau J.M. Brionval berichtet, fand im März 1952 im Moskauer Außenministerium statt. Nikolaus Meyer-Landrut beschreibt die französischen Reaktionen auf die Stalin-Note. Seine Analyse der französischen Sichtweise führt einerseits zu einer starken Relativierung der Bewertung des westdeutschen, d.h. Adenauers Einflusses auf die Meinungsbildung der Westmächte und andererseits zu der Fragestellung, dass die westliche und die östliche Position 1952 in der Deutschland-Frage unvereinbar waren.